

Die Vertrauenslehrerwahl 2019

Es wird einmal im Jahr gewählt. Die Kinder wählen die Lehrerin oder den Lehrer, um ihm/ihr etwas zu sagen zu können, was sie anderen nicht anvertrauen wollen.

Dafür machen wir das! Es wurde am Mittwoch, den 18. September in der ersten Stunde gewählt. Frau Strunk-

Klein hat die Kinder der Klassen nacheinander mit einer Durchsage in die Leseinsel gerufen. Die Wahl wurde auf einen Wahlzettel geschrieben. Sie war für jeden geheim, die Kinder konnten alle Lehrer wählen. Die Klassensprecher aus der 4. Klasse haben den Kindern erzählt, was sie machen sollen. Auf den Wahlzetteln musste jeder einen Lehrer oder eine

Lehrerin ankreuzen, den/die sie sich als VertrauenslehrerIn gewünscht haben. Alle Kinder mussten wählen. Die ausgefüllten Wahlzettel wurden

in eine Wahlurne reingesteckt. Die Klassensprecher der Viertklässler haben sich die Wahlzettel

angeguckt und dann Striche gemacht. Und der Lehrer/die Lehrerin, der/die am meisten Stimmen bekommen hatte, wurde VertrauenslehrerIn. Dann gab es eine Durchsage der Klassensprecher aus dem vierten Schuljahr. Sie gaben bekannt, dass **Frau Reinhardt** wiedergewählt worden war. Herzlichen Glückwunsch an Frau Reinhardt!



Sophie, 2a